
本报讯 3月 28日
下午袁区文明委召开成员
渊扩大冤会议袁区委常委尧宣
传部长陈锁龙出席会议遥

陈锁龙指出袁今年是
我区文明城市建设提升
年袁全区上下要紧扣深入
学习宣传贯彻习近平新
时代中国特色社会主义
思想这条主线袁 聚焦用
力袁把野学冶和野做冶紧密结

合起来袁使之转化为引领
人们前进的强大精神力
量遥要围绕实施时代新人
培育工程袁 强化认知认
同袁深入实施公民道德建
设工程袁持续推进野八礼
四仪冶养成教育袁深入推
进社会主义核心价值观
教育实践遥要坚持主体引
导袁从头尧从紧尧从实深化
文明城市建设袁推进文明

村镇创建袁重点推动机关
和执法单位的文明创建
与纠正野四风冶工作袁落实
野三个注重冶 要求深化文
明家庭创建遥 要守正创
新袁 做好统筹协调工作袁
推动落实精神文明建设
目标任务袁努力提升精神
文明建设工作水平袁开创
我区精神文明建设工作
新局面遥

今年袁我区将推动五
大抓手袁积极培育和践行
社会主义核心价值观曰发
展四个深化袁推动群众性
精神文明创建高质量发
展曰坚持三化工作袁深化
未成年人思想道德建设遥
会议表彰了 2017年度全
区未成年人思想道德建
设工作标兵项目和优秀
项目遥 李蕾
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建设精神文明要坚持学做结合

本报讯 记者从区
农林局水产站获悉袁 我区
春季蟹苗投放工作结束袁
今年我区蟹苗价格上涨且
投放密度小幅增加袁 第一
批蜕壳生长将陆续开始遥

据了解袁 今年我区
河蟹养殖面积约 14 万
亩袁从去年 12月份开始袁
养殖户陆续开展蟹苗投
放袁蟹苗以野长江 1 号冶尧
野长江 2 号 冶尧 野诺亚 1

号冶 等优质品种为主遥
区水产站工作人员表示袁
因去年大规格成蟹价格
低迷尧 同比大幅下跌袁
而中小规格蟹价格同比
持平尧 后期价格上涨袁

今年普通养殖户蟹种亩
放 养 量 较 2017 年 增
100耀200 只左右袁 基本
在 1300耀1600只/亩袁 以
适当降低规格尧 确保产
量遥 潘望俊 徐欢
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苗价上涨投放密度小幅增加

大唐国际金坛燃机热电联产项
目，是我省“十三五”规划的一项重要
的基础能源项目，也是我省、常州市
重点工程项目。该项目以天然气为
燃料，建成投运后可有效保障地方
电热需求，有利于优化电源结构、促
进区域节能减排，是一项倡导低碳
经济、推动绿色发展的生动实践。同
时，该项目将充分发挥金坛作为华东
地区能源储备库的优势，有利于改善
地区投资环境、促进区域经济发展，
今年 1～2 月累计完成投资 2.5 亿
元。 臧风华 赵小君
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本报讯 3月 27日袁由县委书记
张益民率领的陕西省安康市宁陕县代
表团来我区考察遥 当天下午袁金坛窑宁
陕对口经济协作座谈会召开袁 双方共
同探讨进一步加强宁陕尧 金坛两地对
口协作和经济合作事宜袁 我区领导沈
东尧 陈春洪尧 刘国新尧陶伟尧 周宝恒尧
朱亚群等参加会议遥

区委副书记尧 区长沈东对宁陕县
代表团来坛表示热烈欢迎袁 并介绍了
金坛经济社会发展情况遥他说袁实施东
西部扶贫协作和对口支援袁 是国家的
一项战略举措遥在对口协作中袁金坛与
宁陕紧密合作袁取得了丰硕成果遥下一
步袁金坛将本着更加积极尧更加主动尧
更加务实尧更富成效的精神袁与宁陕广
大干部群众共同努力袁 按照中央和苏
陕两省的部署要求袁 进一步加大项目
合作力度袁不断拓展对口协作领域袁建
立健全长效机制袁大力提升工作水平袁
使对口协作工作取得更大实效遥

张益民对金坛在推进东西部扶贫
协作尧 大力支持宁陕加快脱贫攻坚方
面做出的努力和贡献表示衷心的感
谢遥 他表示袁金坛发展速度之快尧质量
之高尧变化之大袁让人耳目一新尧眼前
一亮袁尤其是金坛领导干部野开放尧务
实尧包容尧创新冶的精神值得学习遥宁陕
将抓住与金坛结对协作的机遇袁 学习
发展新理念尧新思路遥希望两地进一步
拓展协作领域袁加大协作力度遥

宁陕县森林覆盖率达 90.2%袁区
域内旅游资源丰富遥 近年来袁 该县以
野追赶超越尧绿色发展冶为目标袁坚持
野生态立县尧文化兴县尧旅游富民冶袁以
脱贫攻坚统揽全局袁 以全域旅游带动
产业升级袁大力发展林果尧药菌尧冷水
养殖尧有机种植等现代农业袁打造健康

食品尧旅游产品开发基地遥 我区与宁陕开展对口协作和经济合
作一年来袁两地积极深化在项目建设尧产业发展尧技术交流尧人
员往来等多方面的协作袁取得了良好的成效遥

在坛期间袁宁陕县代表团举行招商引资项目推介会袁参观
考察亿晶光电尧晨风集团等袁并与我区相关部门进行对接遥
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本报讯 股改上市是企业腾
飞的翅膀和地区发展活力的体
现遥今年 1月 1日起实施的叶区政
府关于加快企业股改上市的若干
意见曳袁鼓励企业积极利用多层次
资本市场袁扩大直接融资袁优化资
源配置袁推动企业技术创新尧管理
创新和商业模式创新遥

我区高度重视企业股改上市
工作袁近年来通过政策扶持尧培育
资源尧优化环境等举措袁资本市场
发展取得了积极成效袁 全区有上
市公司 4家尧新三板挂牌企业 11
家袁有力支撑了经济转型发展遥

在今年区委区政府两个加快
攻坚突破动员大会上袁 表彰了一
批优秀企业袁 区委书记狄志强第
一个颁发的奖项就是企业主板上
市奖遥 3月 20日全区企业股改上
市工作推进会召开袁 区长沈东动
员广大企业家抢抓资本市场发展
的重大机遇袁 积极运用资本市场
融合发展尧做大做强曰各板块各部

门要在思想上重视尧措施上得力尧
政策上落实尧服务上到位袁全力推
动我区企业股改上市工作遥 由此
可以看出我区抓企业股改上市工
作的力度正在持续加大遥

为鼓励更多企业走进资本市
场袁我区制定出台了叶关于加快企
业股改上市的若干意见曳袁吸收先
进地区的好做法尧好经验袁企业股
改上市袁都会享受野绿色通道冶服
务袁优先办理立项尧环评尧能评等
手续袁优先享受政策奖励遥叶意见曳
在鼓励企业改制设立股份有限公
司尧 鼓励企业上市融资和并购重
组等方面袁有重要创新和突破遥

区政府金融办主任陈兴龙表
示袁根据叶关于加快企业股改上市
的若干意见曳袁企业股改袁已经跟
中介尧券商尧会计事务所签订了协
议袁并且实质性付款的袁政府就给
予企业奖励 200万元曰 在股改过
程中袁企业会形成一些税收袁税收
只要地方留成部分袁 其余全额返

还给企业遥 企业在股改结束以后
报省证监局受理了袁再奖励 50万
元袁报证监会再奖励 150万元袁最
后上会通过挂牌上市了袁 再奖
150万元遥 与其他地区有所不同
的是袁金坛的奖励是分阶段进行袁
这样更能满足企业在股改上市过
程中对资金的需求遥

野企业股改上市袁是一项涉及
面广尧工作量大尧政策性强的系统
工程袁 既需要充分调动和激发企
业的内生动力袁也需要各级政府尧
各有关部门的大力支持尧 共同推
进遥 冶陈兴龙表示袁区金融办将扮
演好引导者尧服务者的角色袁做好
政策宣传袁让企业了解政策尧熟悉
政策尧用足用活政策袁激发企业上
市积极性遥优化服务效能袁为企业
股改上市创造良好的环境袁 及时
帮助企业解决问题袁 形成企业主
动尧政府推动尧上下联动的良好工
作格局袁 助力更多企业利用资本
市场实现裂变式发展遥 臧风华

我区出台股改扶持政策———

企业上市走野绿色通道冶 分阶段奖励

本报讯 3月 27日袁我区开展野爱相送尧
情满园尧荫后人冶清明文化节文明祭扫活动袁
并隆重举行海葬纪念碑揭碑免费生态葬安
葬仪式遥 副区长朱霞参加活动遥

文明绿色生态殡葬袁是指以文明节俭方
式办丧以及遗体火化后袁将骨灰撒海或以树
葬尧可降解骨灰盒葬尧花坛葬尧壁葬等不占地
或少占地的方式处理骨灰的殓葬方法遥 近年
来袁随着殡仪馆的移址新建袁城东尧汇贤公墓
的有序搬迁袁人文公园的着手实施袁绿色生
态殡葬方式在逐步推广袁文明祭扫理念正渐
入人心遥 我区从 2016年开始推行绿色生态
殡葬袁在区公墓和福承园开辟了专门的生态
葬区袁并对生态葬实行 1000元至 2000元的
奖补遥到目前为止袁我区共有 5个海葬尧10个
树葬尧11个花坛葬和 68个草坪葬遥

活动向广大群众发出呼吁袁面对土地资
源收紧尧生态文明建设的新形势尧新要求袁要
积极转变老观念袁接受新形势袁大力推广树
葬尧海葬尧深埋尧格位存放等绿色生态殡葬袁
做到不占或少占土地尧少耗资源尧少使用不
可降解材料安葬骨灰遥 区民政局尧各镇渊街
道冤要加大宣传发动力度尧加强政策支持力
度袁始终将生态殡葬尧节地葬作为未来的发
展方向袁始终将野公墓公园化尧产品小型化尧
祭扫无纸化尧陵园集约化冶的原则贯穿公墓经营全过程袁
坚持以公墓经营方式的不断转变袁 带动群众思想观念的
转变袁推动绿色生态葬的广泛普及袁共同开启我区绿色生
态殡葬新风尚遥 孙婷
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